



## Crece cifra de chilenos en contra de proyecto de Constitución

### Description

El 57 por ciento de los chilenos está en contra del proyecto de carta magna que será sometido a referendo el 17 de diciembre, según revela hoy un sondeo de la firma Black and White.

La encuesta fue publicada después de que al comienzo de la semana el presidente Gabriel Boric recibió el texto elaborado por el Consejo Constitucional, donde la extrema derecha y la conservadora alianza Chile Vamos aprovecharon su amplia mayoría para imponer polémicas enmiendas.

Los resultados revelan también que el rechazo a la propuesta de ley fundamental es mayor entre las mujeres, lo cual podría estar relacionado con el acápite en contra de la interrupción voluntaria del embarazo en caso de violación, inviabilidad fetal o peligro para la vida de la madre.

Numerosas formaciones políticas de centro izquierda ya anunciaron su voto en contra, entre ellos el Frente Amplio, integrado por Revolución Democrática, Comunes y Convergencia Social; así como el Partido Comunista, el Socialista, el Partido por la Democracia y la Federación Regionalista Verde Social.

A ellos se sumaron en fecha más reciente el Partido Radical y la Democracia Cristiana.

Entre los temas más controversiales figuran el que rechaza el derecho a huelga y la libertad sindical, institucionaliza a las administradoras particulares de salud y pensiones, aboga por la privatización de la educación y por eliminar la paridad de género en la Cámara de Diputados.

Otro tema polémico es el que podría favorecer con la prisión domiciliaria a condenados por graves violaciones de derechos humanos durante la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990), conocidos aquí como los reos de Punta Peuco.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2023